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COMUNICATO STAMPA 
 

 

Renzi replica all’Acer di Rimini sulla costruzione delle cinque palazzine di 
Viserba invase dall’acqua 
 
Il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL, con riferimento alle dichiarazioni rese sulla 
stampa dal Presidente dell’Acer di Rimini Mangianti e dall’Assessore alle Politiche Abitative del 
Comune di Rimini Anna Maria Fiori, sulla costruzione delle cinque palazzine Acer nel PEEP di 
Viserba, sottolinea quanto segue. 
 
1) Innanzitutto riteniamo che le denunce sollevate riguardanti i garage e le cantine allagate, non 

siano fuori luogo e tanto meno spinte da motivi elettorali. 
 

2) Prendiamo atto che sulla presenza di acqua di falda ad una profondità inferiore a 
quella prevista nel progetto e ai lavori di impermeabilizzazione ritenuti inidonei ed inefficaci 
sollevati dalla prima ditta appaltatrice, l’Acer di Rimini non ne parla assolutamente. 

 
3) Di fronte a questa reticenza e alla rinuncia dei lavori da parte della prima ditta, abbiamo  

ritenuto opportuno chiedere alla Regione (che finanzia con circa 3 milioni e 500 mila euro le 
opere) di fare trasparenza su tutta la vicenda, in quanto la presenza di una falda acquifera 
potrebbe comportare in futuro problemi sulla stessa staticità degli immobili. 
 

4) Per quanto riguarda le affermazioni che i lavori sarebbero già in corso, abbiamo constato 
personalmente in loco, che da Natale 2007 (data di stipula del nuovo contratto di appalto) a 
tutt’oggi, sono stati installati solo i ponteggi e manca la cartellonistica prevista per 
legge, da cui risulti la ditta assegnataria dei lavori, la data di inizio e fine lavori, l’importo dei 
lavori, la direzione lavori, ecc…, cosicché è difficile rendersi conto che esistono lavori in 
corso. 
 

Riteniamo, perciò, doveroso capire da cosa dipende la presenza di acqua nei cantinati e come  
pensa l’Acer di Rimini di risolvere questo problema con l’assegnazione dei lavori alla ditta 
subentrante, al fine di non doverlo affrontare nuovamente a costruzioni ultimate con 
ulteriori costi e disagi per i futuri inquilini dell’Acer.  
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